Leona íbera en Cañablanquilla



En la mañana de ayer, miércoles 28 de octubre, se produjo un hallazgo por parte del agricultor Gonzalo Crespo de una leona de piedra apresando a un animal. Esta escultura fue hallada en el paraje de Cañablanquilla, muy cerca del núcleo urbano de nuestro pueblo. Según informan los arqueólogos, puede tratarse de una pieza íbera de varios siglos antes de Cristo, que se encuentra en perfecto estado. La escultura se trasladó inmediatamente al museo arqueológico de Córdoba para sus respectivos estudios por parte de la Junta de Os artículo Andalucía. dejamos un de prensa respecto: https://www.eldiadecordoba.es/ocio/leona-ibera-sansebastian-ballesteros-cordoba 0 1514848663.html